

Heute habe ich aber noch ein Thema, bei diesem Thema finde ich die Haltung von unseren Bundeskanzler Olaf Scholz SPD, was den Chemiegipfel angeht, sehr gut. Auch wenn nun Kullertränen bei den Chemiebossen in den Augen stehen.

Warum, nun ich schieße mich mal auf Schott ein, da diese heute Morgen bei MoMa, im Focus waren. Ein Unternehmen, welches seit 2014, sage und schreibe 19.652.000.000 € umgesetzt hat, davon ca. 13 % Rohertrag in Summe 2.554.760.000 € ein Unternehmen gegründet 1884 in Jena, die Gewinne rückwirkend bis 1950 als Maßstab möchte ich nun nicht aufführen. Aber fairerweise, reicht es ab den 50ern zu rechnen, wer sich die Mühe machen möchte.

Wie alle anderen Chemieunternehmen, Rekordsummen die umgesetzt werden, im Handelsblatt vom 18.08.2021 zu finden.

Gestern wurde bekannt gegeben, dass die 300.000.000 € Fördergelder für Solaranlagen schon verballert sind, das bedeutet bei knapp 33.000 Haushalten einen Zuschuss von knapp 10.000 €, um die Energiepreise für die Zukunft mit grünem Strom zu sichern. Und es werden weitere Private Anlagen auch ohne Förderung gebaut.

Wenn es also keinen Preisdeckel bei privaten Solaranlagen gibt, soll dann jeder Bundesbürger damit drohen in andere Länder abzuwandern?! Können die meisten leider nicht, diese Art der immer wiederkehrenden Geiselhaft, der Regierung gegenüber halte ich für eine absolute Frechheit.

Ich möchte jetzt sicher nicht alle Unternehmen über einen Kamm scheren, sicher hat das ein oder andere Unternehmen, auch die ein oder andere Stromerzeugungsanlage gebaut, die Mehrheit sicher nicht.

Der gemeine Bürger sorgt also, für die Zukunft und ihr scheint das Geld nur so zu verballern, anstatt eurer Verantwortung gerecht zu werden und euren Anteil beizutragen.

Jetzt könnt ihr sagen, ja aber der gemeine Bürger erhält ja Zuschüsse, ich sage wie viele Subventionen aus Steuergeldern habt ihr schon erhalten?

Also hört endlich mit eurem mi mi mi mi auf und leistet euren Beitrag, nicht immer alles in die Tasche stopfen und Yachten, Villen und zweit, dritt oder viert Autos kaufen.

In diesem Sinne, euer Markus Reinders.

Teilt nicht nur Beiträge, teilt auch eure Energie, egal in welcher Form.